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Oggetto: Proclamazione dello sciopero del 19.05.2016.  

  
In riferimento alla convocazione per oggi, eseguita dalla società il giorno 13 u.s. , la scrivente 

O.S. si è presentata all’incontro pianificato con tutte le buoni intenzioni al fine di trovare delle 

soluzioni hai  tanti problemi presenti all’interno del cantiere di Formia, in particolare sulla 

sicurezza, per arrivare magari anche ad  una  revoca dello sciopero in modo da non creare 

disservizi alla cittadinanza.  

Purtroppo all’incontro era assente:  

 l’ A.U. Raphael Rossi 

e le  OO.SS. confederali. 

Erano Presenti:  

La scrivente O.S. e la società “rappresentata” dai nuovi assunti a tempo determinato e operativi 

da qualche settimana.  

Pur rispettando il ruolo dei nuovi assunti, preme l’obbligo di fare una precisazione:  

durante la procedura di raffreddamento del 09/05/2016, l’ A.U. Rossi. era assente, di fronte alle 

ns. richieste il nuovo dipendente  e “rappresentante” della società ha dichiarato che essendo 

stato assunto da poco tempo non  conosceva i problemi segnalati, per tanto impossibilitato a 

risponderci; a questo punto abbiamo chiesto le motivazioni  della mancata partecipazione 

all’incontro dello stesso A.U.  presente in cantiere ma evidentemente disinteressato all’incontro, 

risposta non arrivata. 



 

 

      

Come mai anche oggi  abbiamo avuto nuovamente lo stesso interlocutore che non conosce i 

problemi e non si è presentato  l’ A.U.  R.R.?   

Forse era più importante per lui far uscire il comunicato stampa che non dialogare direttamente 

con i lavoratori?  

 In realtà pensavamo , dopo la nota dell’amministrazione comunale del 11 u.s., dove la stessa 

sollecitava l’azienda a provvedere alla manutenzione dei mezzi, sostituzione delle ruote usurate, 

un coinvolgimento del RLSSA sulla pianificazione dei tempi e metodi e una ripresa del dialogo  con 

i lavoratori, che nell’incontro delicato di oggi ci fosse anche  l’ A.U.!  

 

CI SBAGLIAVAMO 

 

NOI NON STRUMENTALIZZIAMO NULLA!!!!!  

Ribadiamo ancora che tantissime richieste sono state eseguite dalla scrivente O.S. e 

RLSSA/RSU  alla società ,  al RSPP( responsabile sulla sicurezza dell’azienda), medico 

competente e all’Amministrazione Comunale che non hanno mai PRESO IN CONSIDERAZIONE!  

La scrivente O.S. ha sempre collaborato con l’amministrazione comunale e la società ancor 

prima della sua operatività tant’ è che  in fase di redazione del piano industriale,  dopo riunioni 

eseguite  fuori orario di lavoro con i lavoratori, ha presentato diverse note come proposte al  

miglioramento del servizio, attività recepita e apprezzata dall’amministrazione comunale!  

Lo stesso A.U. Rossi dichiara in una nota del 26/11/2015, alla presente allegata, della serietà 

della scrivente O.S.  e della precisione con cui abbiamo effettuato le segnalazioni,  senza tenerle 

in considerazione! 

Nel comunicato stampa del 16 maggio l’AU Rossi dichiara: “la sicurezza sul lavoro è un tema 

troppo importante perché ci si possa speculare sopra” .  

Forse il sig. Rossi intende per  sicurezza questo modo di operare:  
 

Incrocio tra la  SS7qtr e via Acilde De Gasperi

  

 

 

 

 

    
  

  

  



 

 

 

LA SCRIVENTE O.S. RITIENE CHE LA SICUREZZA VADA PRATICATA E NON PROCLAMATA !!   

SE ALL’ A.U. RAPHAEL ROSSI INTERESSAVA VERAMENTE IL BENE DI FORMIA E DEI 

LAVORATORI SAREBBE STATO PRESENTE ALL’INCONTRO DI OGGI E QUELLI PRECEDENTI!!!!  

NON ASPETTIAMO CHE AVVENGA UNA DISGRAZIA!!!!!  

MOLTI SE LA PORTEREBBERO SULLA COSCIENZA!!!!!  

NOI NO!!!  

PER EVITARE CHE AVVENGA CONFERMIAMO FORTEMENTE LO SCIOPERO DEL 19 P.V.   
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